

PENDIM

Tingkatkan Semangat Prajurit dan PNS Dandim Jayapura Bagikan Bingkisan Lebaran

Dony Numberi - PAPUA.PENDIM.ID

Mar 28, 2024 - 09:50



Jayapura – Komandan Kodim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo menyerahkan bingkisan lebaran kepada Prajurit dan PNS Kodim 1701/Jayapura. Pembagian bingkisan tersebut dalam rangka menyambut datangnya Hari Raya Idul Fitri 1445 H sekaligus untuk memelihara moril dan semangat seluruh prjurit maupun PNS dalam melaksanakan tugasnya.

Bertempat di lapangan apel, Dandim 1701/Jayapura memberikan pengarahan sekaligus pembagian bingkisan lebaran secara simbolis kepada Prajurit dan PNS. Rabu, (27/03/2024).

Dalam arahannya Kolonel Inf Hendry Widodo mengajak seluruh anggotanya untuk tetap bersyukur kepada sang pencipta karena masih diberikan kesehatan

dan keselamatan sehingga sampai saat ini masih diberikan kesempatan untuk menjalani bulan Ramadhan tahun ini.

Bingkisan Lebaran yang disiapkan ini tidak hanya sekadar sebagai simbol ucapan selamat Idul Fitri, tetapi juga sebagai bentuk apresiasi dan perhatian dari pimpinan terhadap kesejahteraan anggotanya. Dandim 1701/Jayapura menegaskan pentingnya memelihara semangat dan kebersamaan di antara keluarga besar Kodim 1701/Jayapura, terutama di saat-saat spesial seperti Idul Fitri.

Lanjut Dandim, “Saya yakin tidak semua satuan sama seperti kita, mungkin ada yang lebih mungkin juga ada yang lebih kurang dari pada kita, untuk itu jangan diliat dari berat atau jumlahnya yang diberikan, namun makna yang tersirat dari bingkisan lebaran ini. Semoga bingkisan lebaran ini dapat bermanfaat bagi kita semua,” ungkapnya.

Ia juga mengajak seluruh keluarga besar Kodim 1701/Jayapura untuk saling mendoakan agar selalu diberikan kelancaran serta kemudahan dalam melaksanakan tugas-tugas yang diberikan Komando Atas kepada Kodim 1701/Jayapura.

Di akhir penyampaian Kolonel Hendry berharap, baik Prajurit maupun PNS untuk dapat meningkatkan kembali kinerjanya, jaga kesehatan, untuk tugas dan pekerjaan. Tampilkan yang terbaik untuk TNI AD khususnya untuk wilayah Kota Jayapura, Kabupaten Jayapura dan Kabupaten Keerom yang menjadi tanggung jawab kita bersama.

“Bingkisan ini mungkin hanya sebagian kecil dari apa yang sebenarnya kalian berikan dalam pengabdian kepada bangsa dan negara. Namun, saya harap dapat memberikan sedikit keceriaan dan semangat untuk menjalani tugas-tugas yang masih menantang di masa yang akan datang. Mari kita terus bersama-sama, saling mendukung satu sama lain, dan tetap teguh dalam menjalankan tugas kita demi kepentingan bangsa dan negara,” pungkas Dandim. (Redaksi Papua)